

## Panen Raya di Rutan Magetan, Dukung Ketahanan Pangan dan Pembinaan Keterampilan Warga Binaan

Achmad Sarjono - [MAGETAN.BERSUARA.ID](https://MAGETAN.BERSUARA.ID)

Dec 24, 2024 - 19:04



**MAGETAN** - Menindaklanjuti arahan dari Direktorat Jenderal Pemasyarakatan, pada Selasa (24/12/2024), Rutan Kelas IIB Magetan mengikuti kegiatan virtual Zoom dengan agenda Panen Raya dan Penyerahan Bantuan Sosial secara

serentak Bersama Menteri Imigrasi dan Pemasaryakatan.

Kegiatan ini turut melibatkan seluruh Unit Pelaksana Teknis (UPT) Pemasaryakatan di Indonesia. Setelah acara penyerahan bantuan sosial, Kepala Rutan (Karutan) beserta jajaran melaksanakan kegiatan panen di lingkungan Rutan Magetan.



Panen kali ini berhasil menghasilkan dua komoditas sayur mayur, yaitu terong dan sawi caisim, dengan total hasil panen masing-masing 14 kg dan 12 kg. Tanaman-tanaman ini ditanam dan dirawat oleh petugas Rutan Magetan, dengan melibatkan warga binaan sebagai bagian dari program pembinaan ketrampilan.

Proses ini tidak hanya bertujuan untuk ketahanan pangan, tetapi juga sebagai sarana pengembangan keterampilan bagi warga binaan, agar warga binaan memperoleh pengetahuan yang dapat berguna setelah menyelesaikan masa pembinaan.

Dalam sela-sela kegiatan panen, Karutan Magetan, Ari Rahmanto, menyampaikan pesan penting terkait keberlanjutan program pembinaan dan ketahanan pangan. "Program ini sejalan dengan salah satu tujuan penting dalam Asta Cita Presiden dan Wakil Presiden, serta mendukung program akselerasi Kementerian Hukum dan HAM, khususnya di bidang ketahanan pangan di lingkungan pemsaryakatan," ujar Karutan.

"Jadikan momen panen ini sebagai bahan evaluasi untuk lebih meningkatkan hasil panen di masa depan," tambahnya.



Senada dengan Karutan, Kasubsi Pelayanan Tahanan, Dimas Alseta, yang turut mendampingi kegiatan panen, mengungkapkan harapannya agar kedepannya, Rutan Magetan bisa menambah keberagaman komoditas tanaman yang dibudidayakan. "Kami berharap tidak hanya terong dan sawi yang bisa ditanam, tetapi juga berbagai jenis sayur mayur lainnya yang bermanfaat untuk kebutuhan warga binaan," ujar Dimas.

Kegiatan Panen Raya di Rutan Magetan ditutup dengan gelar hasil panen di Aula Rutan, yang turut dihadiri oleh seluruh petugas dan beberapa warga binaan yang terlibat dalam proses penanaman dan perawatan tanaman. **(Humas Rutan Magetan)**